



CARTA DE PATROCINIO

PEDRO ARAYA GUERRERO, Senador de la República por la II Región de Antofagasta, a través del presente documento manifiesta su total apoyo y respaldo a la iniciativa Juvenil de ley denominada “Seguridad cibernética en la población infanto-juvenil a través de la prevención en los establecimientos educacionales”, presentada por los estudiantes del Colegio Pedro Apóstol de la comuna de Puente Alto de la Región Metropolitana, quienes participan en la versión XI del Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

VALPARAISO, junio 4 de 2019.-